

Sehr geehrte Eltern,



nach erneuter Absprache mit dem Essenanbieter DLS und Frau Schams von der Stadt Weimar müssen wir Ihnen leider mitteilen, dass unter den aktuellen Bedingungen der "erweiterten Maßnahmen" des TMBJS vorerst bis zum 30.11.2020 tatsächlich kein Mensaessen angeboten werden kann.

Wir haben darum gebeten, dass zwischen Stadt, Schulamt und Ministerium noch einmal geklärt wird, wie der Widerspruch zwischen der gewünschten Aufrechterhaltung des Essenbetriebes in den Schulen und der Kohortentrennung (deren Umsetzung ja bis in die Unterrichtsplanung hinein Auswirkungen hat) zu lösen ist.

Wir hoffen, dass nach dem 30.11. dann eine neue Regelung greift oder eine Entspannung der Lage aufgrund der bisher ergriffenen Maßnahmen eintritt.

Da wir aufgrund der Quarantäne von 1,5 Klassen nun vorerst in Phase Gelb sind, planen wir momentan weitere Maßnahmen zur Erhöhung des Infektionsschutzes, bei weiterhin laufendem Unterrichtsbetrieb.

Mit freundlichen Grüßen,

das Schulleitungsteam

Weimar, 09.11.2020